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ATA DA DÉCIMA SEXTA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR 
2 PRO TEMPORE (Consup) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA), no 

	

3 	exercício do ano de 2015 (dois mil e quinze). Aos 03 (três) dias do mês de julho do ano de 2015 

	

4 	(dois mil e quinze), às 14h30min, no Auditório do Campus de Juazeiro do Norte da Universidade 

	

5 	Federal do Cariri reuniu-se o Consup, em reunião convocada e presidida pela Magnifica Reitora 

	

6 	Prof.' Suely Salgueiro Chacon. Fizeram-se presentes os (as) conselheiros (as): Ricardo Luiz 
7 Lange Ness (Vice-Reitor), Cícero Marcelo Bezerra dos Santos (Chefe de Gabinete da 

	

8 	Reitoria), Ana Cândida de Almeida Prado (Pró-reitora de Ensino), Francisco José de Paula 

	

9 	Filho (Pró-reitora de Pesquisa e Inovação em Exercício), Eduardo Vivian da Cunha (Pró-reitor 
io de Extensão), Milton Jarbas Rodrigues Chagas (Pró-reitor de Administração Adjunto em 
11 Exercício), Ricardo Rigaud Salmito (Pró-reitor de Cultura Adjunto), Roberto Rodrigues 
12 Ramos (Pró-reitor de Gestão de Pessoas), Valderez Oliveira Filgueira (Pró-reitora de 

	

13 	Planejamento Adjunta), Jaqueline Cosmo Andrade (Vice-Diretora do Instituto de Formação de 

	

14 	Educadores), Cláudio Gleidiston Lima da Silva (Diretor da Faculdade de Medicina), Antônio 
15 Nelson Lima (Vice-Diretor do Centro de Ciências Agrárias e da Biodiversidade), Diego de 
16 Sousa Guerra (Diretor do Instituto de Ciências Sociais Aplicadas), Aglayse da Silva 

	

17 	Damasceno (Vice-diretora do Instituto Interdisciplinar de Sociedade, Cultura e Arte), Cláudia 

	

18 	Araújo Marco (Diretora de Assistência Estudantil), Larissa Maria Argolo de Arruda Falcão 
19 (Diretora de Infraestrutura), Maria Cleide Rodrigues Bernardino (Diretora de Cooperação 
20 Internacional), José Valmir Feitosa (Representante dos Coordenadores dos Cursos de 
21 Graduação), Heberty Di Tarso Fernandes Facundo (Representante docente de Projetos de 

	

22 	Pesquisa), halo Rômulo Fero (Representante docente das coordenações dos cursos, projetos ou 
23 programas de cultura), Gracy Kelli Martins Gonçalves (Representante dos docentes - 
24 Professor Assistente), Alexandre Pereira de Souza (Representante dos docentes — Professor 
25 Auxiliar), Antônio Erlandes de Lima Júnior (Representante dos discentes dos cursos de 
26 graduação), Joyce Maria Honório Rodrigues (Representante dos discentes dos cursos de 

	

27 	graduação), Francisca Dayanne de Oliveira Alcântara (Representante dos discentes dos cursos 
28 de pós-graduação), Cícero Joaquim Pereira Macedo (Representante dos servidores técnico- 
29 administrativos), Lucimara Alves Bandeira da Silva (Representante dos servidores técnico- 
30 administrativos), Felipe Cavalcante da Rocha (Representante dos servidores técnico- 
31 administrativos). Demais presentes: Francisco de Assis Nogueira (Coordenador da 

	

32 	Coordenadoria dos Órgãos de Deliberação Coletiva em Exercício), Bruno A. Pereira Noronha 

	

33 	(Discente). Encontram-se vagas duas representações da sociedade civil, uma vaga de 
34 representante docente - professor titular e uma vaga de representante docente - professor 
35 associado. Havendo quorum regulamentar, a Presidente cumprimentou os Conselheiros e 

	

36 	declarou abertos os trabalhos. 1. Aprovação da Ata da Reunião Anterior — Não houve ata para 

	

37 	ser aprovada. 2. Expediente. 2.1 — Inclusão de matéria na ordem do dia: Não houve inclusões. 
38 2.2 — Exclusão de matéria na ordem do dia: Não houve exclusões. 2.3 — Justificativa de 

	

39 	ausência de conselheiros: Não houve justificativas. 3. ORDEM DO DIA. 3.1 — Proposta de 

	

40 	criação do Programa de Pós-Graduação Strieto Sensti em Biblioteconomia, com o curso 
41 denominado Mestrado Profissional em Biblioteconomia. Relatora: Ana Cândida de 

	

42 	Almeida Prado (Processo n.° 23067.012639/2015-53) — A presidência passou a palavra para a 

	

43 	conselheira Ana Cândida de Almeida Prado, relatara do referido assunto. A conselheira destacou 

	

44 	que a criação do respectivo Programa de Pós-graduação recebeu parecer-técnico favorável da 

	

45 	Coordenadoria de Ensino de Pós-Graduação desta Universidade, emitido em 28 (vinte e oito) de 
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46 	junho de 2015 (dois mil e quinze) e foi aprovado por unanimidade pela Câmara de Ensino desta 
47 	Universidade, em reunião realizada em 29 (vinte e nove) de junho de 2015 (dois mil e quinze). 
48 De acordo com a relatora, o curso terá como objetivos gerais conceber a continuidade da 
49 formação de profissionais identificados com o campo da informação em uma perspectiva de 
50 	atuação multidisciplinar; estimular práticas de investigação científica e aplicações profissionais, 
51 visando à inovação e criação de produtos pedagógicos, tecnológicos e estratégicos; e 
52 proporcionar novas formas de prática profissional e construção de conhecimento a partir de 
53 	conteúdos curriculares da Biblioteconomia. Diante disso, o conselheiro passou a palavra para a 
54 	Magnífica Reitora, que declarou abertas as discussões. A conselheira Maria Cleide Rodrigues 
55 	Bernardinho ressaltou que a escolha por um Mestrado Profissional foi estratégica, pois de acordo 
56 	com ela, foi feito um estudo preliminar e detectou que, diante do atual quadro de professores, a 
57 	probabilidade de aprovação desta modalidade de curso Strieto Sensu por parte da Comissão de 
58 	Aperfeiçoamento de Pessoal do Nível Superior (CAPES) seria maior. Sem mais as ponderações, 
59 	a Presidência colocou a proposta em votação e esta foi aprovada por unanimidade. Por fim, a 
60 	Presidência parabenizou e agradeceu a iniciativa dos professores do curso de biblioteconomia e 
61 	destacou a importância em implantar cursos de pós-graduação na UFCA. Documento gerado: 
62 	Resolução n.° 22/20 I5/Consup. 4. Comunicações da Presidência: a) A Magnífica Reitora da 
63 	UFCA informou que, a fim de discutir as questões orçamentárias das Instituições Federais de 
64 	Ensino Superior (IFES), houve uma reunião entre o Secretário de Educação Superior, professor 
65 Jesualdo Pereira Farias, e os Reitores destas IFES. De acordo com a magnífica reitora, foi 
66 	garantido o recurso integral a ser destinado para o custeio desta Universidade. Porém, informou 
67 	que ainda havia uma forte inquietação com os cortes nos recursos que seriam destinados ao 
68 investimento, ou seja, recursos que iriam viabilizar a abertura de novos cursos, comprar 
69 	máquinas e equipamentos e melhorar a estrutura física das Universidndes com a construção de 
70 	novos prédios. Entretanto, de acordo coma Magnífica Reitoria, ficou acordado nesta reunião que 
71 	até o dia 15 (quinze) de julho do corrente ano o Governo iria se posicionar sobre o valor exato do 
72 	recurso que seria cortado; b) Informou ainda que a UFCA já licitou a construção de 3 (três) 
73 	prédios e que devido aos problemas orçamentários apenas 1 (um) prédio havia sido empenhado 
74 	até a data da presente reunião. Ressaltou que o desejo é conseguir recurso para empenhar os 3 
75 	(três) prédios ainda este ano; c) Isto posto, a Presidência destacou que enquanto não houver 
76 	garantias de recursos para investimentos eiou a cessão de prédios por parte do Poder Público, ela 
77 	não concordaria com a criação de novos cursos nesta Universidade, pois ela entendia que seria 
78 uma irresponsabilidade administrativa implantar novos cursos sem haver o mínimo de 
79 	infraestrutura para o seu funcionamento. 5. Comunicação dos Conselheiros: a) O conselheiro 
80 	Felipe Cavalcante da Rocha informou que em assembleia geral, realizada no dia 24 (vinte e 
Si quatro) de junho de 2015 (dois mil e quinze), os servidores técnico-administrativos desta 
82 	Universidade decidiram pela adesão a greve, que foi iniciada no dia 29 (vinte e nove) do corrente 
83 mês. Diante disso, o conselheiro ressaltou ainda que com esta atitude os servidores técnico-

administrativos da UFCA se juntavam a outras 64 (sessenta e quatro) universidades federais que 
85 	também já haviam deflagrado greve. h) O conselheiro informou ainda que no dia 30 (trinta) de 
86 junho de 2015 (dois mil e quinze) foi instalado o Comando Local de Greve dos Técnicos 
87 	Administrativos da UFCA e que ainda estava sendo construída uma agenda de atividades que 
88 serão desenvolvidas enquanto perdurar a greve, assim como também estava sendo feito uni 
89 	estudo sobre os serviços inadiáveis, a fim de não causar danos irreversíveis a esta instituição. e) 
90 Por fim, o conselheiro informou também que estava sendo construída uma pauta de 
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91 	reivíndicações locais que serão encaminhadas à Reitoria. Às 16 horas e 05 minutos, nada mais 

	

92 	havendo a tratar, a presidência agradeceu o comparecimento dos conselheiros. Para constar, eu, 

	

93 	Francisco de Assis Nogueira, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata que, depois de 

	

94 	aprovada, será assinada por mim e pela Presidência. 

95 

	

96  	0(4,1-Covt- 

	

97 	Suefy Salgueiro Chacon 
98 

	

99 	,j'j V 	 YV\  

	

100 	Francisco de Assis Nogueira 
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